

Fünf Titel für Sportler des ASV Faßberg Kreismeisterschaften Bohle kegeln

An zwei Wochenenden fanden die Kreismeisterschaften der Bohlekegler, getrennt nach Einzel- und Teamwettbewerben statt. Zunächst sollten in Bergen die Teamentscheidungen durchgeführt werden. Durch einen Bahndefekt musste abgebrochen werden die Ergebnisse annulliert und alle Wettbewerbe wurden nach Celle verlegt.

Für den ASV Faßberg gingen die Sportlerinnen und Sportler, die in der SG Kegelverein Celler Land (KVCL) starten, Anke Becker, Heidi Schulz, Kerstin Eggers, Michaela Klein, Renate Helbig, Waltraut Barsch, Andreas Schulz, Carsten Munder, Ha-Jo Becker, Jörg Eggers, Jörg Scheper, Klaus Pingel, Manfred Helbig, Marco Klein, Sieghard Bössow, Torsten Lange und Werner Barsch, an den Start. Gespielt werden mussten jeweils 120 Würfe.

Begonnen wurde mit den Mannschaftswettbewerben. Die Herrenmannschaft mit den Spielern Andreas Schulz (888 Holz), Klaus Pingel (888 Holz), Sieghard Bössow (901 Holz) und Jörg Eggers (902) alle vom ASV Faßberg wurden Vizekreismeister hinter der favorisierten Mannschaft aus Celle. Den Spieß umgedreht haben dann die Damen A mit den Spielerinnen Anke Becker (867 Holz), Waltraut Barsch (844 Holz) beide vom ASV, Heidi Schulz (890 Holz) und Kerstin Eggers (900 Holz). Sie ließen der Celler Auswahl keine Chance und wurden Kreismeister 2013.

Bei den Tandemwettbewerben stand ein Paar im Vordergrund, das Herrenpaar Andreas Schulz und Klaus Pingel, beide ASV Faßberg, sie hatten mit 898 Holz und damit 6 Holz Vorsprung vor den folgenden drei Celler Paaren die Nase vorn und wurden überlegender Kreismeister 2013.

Am zweiten Wochenende dann die Entscheidungen in den Einzelwettbewerben und eine Flut von Medaillen. Zweimal Gold und einmal Bronze war die Ausbeute der Damen. Den Wettbewerb der Damen B gewann ganz souverän Anke Becker mit 19 Holz Vorsprung, bei den Damen A holte sich Kerstin Eggers mit dem Superergebnis von 908 Holz die Goldmedaille und Waltraut Barsch erspielte sich bei den Damen C den Platz 3. Als Ergänzung zu den Damen holte sich Jörg Eggers bei den Herren A mit 918 Holz den Titel und Klaus Pingel bei den Herren, der ebenfalls ein Superergebnis erspielte, musste sich mit 916 Holz und Platz Drei zufrieden geben.

Fazit: Mit fünf Kreismeistern, einer Vizemeisterschaft, zwei Bronzemedailen und dreimal Platz Vier war das eine überaus erfolgreiche Kreismeisterschaft für die Faßberger.

Ein Startrecht bei den kommenden Bezirksmeisterschaften haben die Sportler Anke Becker, Kerstin Eggers, Andreas Schulz, Jörg Eggers und Klaus Pingel in den Einzelwettbewerben erworben. Im Herrendoppel starten Andreas Schulz mit Klaus Pingel und Jörg Eggers mit Werner Barsch. Bei den Mannschaften starten die Damen A und die Herren. Austragungsort ist Lüneburg.

Der ASV Faßberg wünscht seinen Sportler ein „Gut Holz“.